



NaturFreunde Berghausen

Marathonwanderung am 03.03.2013 im Kraichgau

Wir wandern von Berghausen (Baden), Bahnhof, vorbei an Helmsheim, Oberacker, Bahnbrücken, Rohrbach und Ravensburg nach Sulzfeld. Die Wegstrecke beträgt 50 km, wobei mit insgesamt 900 Höhenmetern, acht Höhenzüge und Täler überwunden werden.

Dieser Sport richtet sich an alle Altersklassen. Aufgrund der natürlichen Bewegungsart gilt Sportwandern als idealer Einstieg für Interessenten, die sich sportlich neu betätigen möchten. Geübte Läufer und Jogger finden eine alternative Bewegungsart.

Das durchschnittliche Gehtempo beträgt etwa 5,5 Kilometer pro Stunde.

Die Wanderung wird bei jeder Witterung durchgeführt und – falls erforderlich (Schnee, Starkregen, Sturm) – angepasst.

Der Veranstalter verzichtet auf ein Begleitfahrzeug und Versorgungsstationen.

Während der Wanderung werden mehrere kurze Pausen eingelegt. Die Mitnahme einer ausreichenden Trinkmenge wird ausdrücklich empfohlen.

Start ist um 6:00 Uhr. Die Ankunft in Sulzfeld ist etwa um 17:00 Uhr vorgesehen.

Eine Schlusseinkehr ist geplant.

Gäste sind wie immer willkommen.

Fahrkarten (RegioPlus) werden besorgt bzw. Karte ab 60.

Infos und Anmeldung bei Wanderführer Edgar Meier, Telefon 0721 468008 oder per Mail an edgar.meier.nf@web.de.